



LA ESTRATEGIA FUNCIONA DE 17.00 A 20.00 HORAS.

Comenzó estrategia respiratoria aguda comunal en La Calera

Este lunes se dio el vamos a la implementación de la Estrategia Respiratoria Aguda Comunal (ERAC), que se realiza por tercer año consecutivo en el Centro de Salud Familiar de La Calera (calle 33) y que busca dar una respuesta oportuna, a la creciente demanda de pacientes con enfermeda-

des respiratorias en este período invernal.

ERAC entrega servicios de salud de lunes a viernes en horario desde las 17:00 hasta 20:00 horas en el sector ROJO del Centro de Salud Familiar y se destaca por ser una iniciativa innovadora que permite dar respuesta a

que presentan los vecinos y vecinas, de manera de aumentar el acceso equitativo a la atención en salud a través de un equipo multidisciplinario.

EN ARTIFICIO

La primera autoridad comunal Johnny Piraino agregó "que como han aumentado las enferme-

dades respiratorias hemos habilitado este circuito para garantizar, la atención oportuna de cada uno de ustedes. Además, informar que nuestro SAPU de Artificio se ha complementado con apoyo de médico y kinesiólogo para hacer frente a las enfermedades respiratorias". ☺